



Polizeirevier Magdeburg

Polizeimeldungen Polizeirevier Magdeburg

Kriminalitäts- und Verkehrsgeschehen

Schlägerei in einer Straßenbahn

Am Samstag, 16.03.2024, gegen 15:20 Uhr, beabsichtigte ein 30-jähriger Mann die Straßenbahn der Linie 9 am Neustädter Platz zu besteigen. Unvermittelt wurde der Mann in der Straßenbahn von einer ca. 5-köpfigen, zum Teil vermummten Gruppe attackiert, welche kurz darauf in Richtung Kannenstieg flüchtete. Der 30-Jährige erlitt leichte Verletzungen, welche durch einen Rettungswagen ambulant versorgt wurden.

Im Rahmen von Fahndungsmaßnahmen konnte die Gruppe nicht festgestellt werden, jedoch gibt es aufgrund von am Tatort gesicherten Spuren und Beweismitteln, erste Erkenntnisse zur Täterschaft.

Bereits am Freitagabend, gegen 19:40 Uhr, kam es zu körperlichen Streitigkeiten zwischen zwei Gruppierungen im Innenstadtbereich.

Ob es einen Zusammenhang zwischen beiden Auseinandersetzungen gibt, ist derzeit Gegenstand weiterer Ermittlungen.

Sachdienliche Hinweise zu den Auseinandersetzungen werden im Polizeirevier Magdeburg persönlich, telefonisch unter 0391 / 546-3295 oder über das elektronische Polizeirevier (<https://polizei.sachsen-anhalt.de/das-sind-wir/polizei-interaktiv/e-revier>) entgegengenommen.

Einbruch in Wohnung

Bislang unbekannte Täter drangen am Samstag, 16.03.2023, im Zeitraum von 19:00 Uhr bis 20:00 Uhr gewaltsam in eine Wohnung in der Raiffeisenstraße ein. Die Wohnung wurde durchsucht und das Inventar zum Teil beschädigt. Nach ersten Erkenntnissen wurden keine Gegenstände entwendet. Durch Kriminalbeamte konnten am Tatort Spuren gesichert werden, welche derzeit in einem Ermittlungsverfahren ausgewertet werden.

Hinweise zu verdächtigen Wahrnehmungen oder Personen im Bereich der Raiffeisenstraße nimmt das Polizeirevier Magdeburg entgegen.

Alkoholisierte Fahrer verursachen Verkehrsunfälle

Am Samstag, 16.03.2024, 11:50 Uhr, kam es an der Ampelkreuzung Südring / Abfahrt zur Sudenburger Wuhne zu einem Auffahrunfall. Der 65-jährige Fahrer eines Mitsubishi nahm einen an der Ampel wartenden Peugeot zu spät wahr und kollidierte mit diesem. Der 65-jährige Unfallverursacher erschien erheblich alkoholisiert und war nicht in der Lage einen Atemalkoholtest durchzuführen.

Ein weiterer Verkehrsunfall unter Alkoholeinfluss ereignete am frühen Samstag, gegen 00:20 Uhr, in der Johannes-R.-Becher-Straße im Stadtteil Kannenstieg. Ein 23-jähriger Fahrer eines Opels stieß dort mit einem geparkten Ford zusammen. Bei der Unfallaufnahme wurde Alkoholgeruch festgestellt. Ein anschließender Atemalkoholtest ergab einen Wert von über einem Promille.

Bei beiden Fahrzeugführern wurden Blutproben entnommen, sowie deren Führerscheine beschlagnahmt. Sie müssen sich nun in einem Ermittlungsverfahren wegen Gefährdung und Trunkenheit im Straßenverkehr verantworten.

(fk)

Impressum:

Polizeiinspektion Magdeburg - Polizeirevier Magdeburg
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
39110 Magdeburg
Diesdorfer Graseweg 7

Tel: (0391) 546-2104

Fax: (0391) 546-3140

Mail: presse.prev-md@polizei.sachsen-anhalt.de